

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Bertolak dari uraian-uraian pada hasil dan pembahasan di atas maka kesimpulan adalah sebagai berikut:

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul Upaya Takmir Masjid Dalam Menanamkan Nilai-Nilai Pendidikan Islam Pada Anak Remaja Di Desa Waspait Kecamatan Fena leisela Kabupaten Buru.

1. Masjid adalah tempat dimana kita untuk mengadu, merintih dan tentu saja menyatakan kesyukuran pada Allah SWT. Setidaknya dalam shalat-shalat fardu yang kita kerjakan lima kali sehari-semalam di sana. Semua rasa yang ada dalam jiwa betapa nikmatnya saat ia ditumpahkan dibelahan bumi yang paling dicintai Allah. Fugsi dapat di pahami bahwa masjid sebagai titik temunya para jama'ah atau masyarakat untuk melakukan ibadah shalat lima waktu, maka pada saat itu juga adanya rasa kepatuhan kepada Allah SWT sehingga membuat anak remaja dan masyarakat merasakan iakatan batin yang kuat agar keimanan dan ketakwaan itu terjaga. Takmir masjid mempunyai peran penting dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan Islam terhadap anak remaja. Memberikan kesempatan kepada anak remaja untuk mengekpresikan diri, menumbuhkan bakat minat dan kreativitas keislaman dalam ketrampilan dan seni seperti baca Al-Qur'an, Adzan dan ada juga dibidang pendidikan menyelenggarakan

berbagai macam perlombaan seperti cerdas cermat, untuk melatih dan membiasakan keberanian, kecepatan dan ketepatan menyampaikan pengetahuan agama Islam.

2. Faktor pendukung dan penghambat Upaya Takmir Masjid Dalam Menanamkan Nilai-nilai Pendidikan Islam Pada Anak Remaja adalah Adanya dukungan dan partisipasi langsung dari masyarakat tua maupun muda untuk memakmurkan Masjid. Dan ada juga dukungan dari berbagai tokoh yaitu tokoh agama, tokoh adat, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan pemerintah negeri. Sedangkan faktor penghambat Tidak adanya kesadaran diri dari berbagai kalangan masyarakat tua maupun muda. Dan masih banyak dari mereka yang beranggapan bahwa shalat jum'at dan shalat hari raya itu sudah cukup.

B. Saran

1. Diharapkan bagi takmir masjid senantiasa untuk meningkatkan motivasi remaja dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan.
2. Diharapkan bagi takmir masjid melakukan berbagai upaya yang dapat membangkitkan motivasi anak remaja sehingga tidak malas dalam mengikuti kegiatan-kegiatan keislaman.
3. Diharapkan skripsi ini bisa menjadi bahan referensi bagi peneliti selanjutnya.